

# DELIK HUKUM

## Upaya Tingkatkan Gizi Anak, Polres Ciamis Berikan Makan Siang dan Susu Gratis ke SDN 2 Kadupandak

Ciamis - [CIAMIS.DELIKHUKUM.ID](http://CIAMIS.DELIKHUKUM.ID)

Oct 24, 2024 - 14:27



Ciamis – Polres Ciamis kembali menunjukkan kepedulian sosialnya dengan melaksanakan program pemberian makan bergizi dan susu gratis kepada siswa-siswi SDN 2 Kadupandak, Kecamatan Tambaksari, Kabupaten Ciamis. Kegiatan ini berlangsung pada Kamis, 24 Oktober 2024, dengan dihadiri oleh berbagai tokoh penting dari Polres Ciamis serta perwakilan dari pemerintah setempat.

Program ini bertujuan untuk mendukung kesehatan dan perkembangan anak-anak melalui pemenuhan gizi yang baik, terutama bagi mereka yang berada di daerah terpencil. Kegiatan ini juga sebagai bentuk nyata dukungan Polres Ciamis terhadap peningkatan kualitas hidup anak-anak di Kabupaten Ciamis.

Dalam sambutannya, Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Ciamis menyampaikan apresiasi yang mendalam atas inisiatif Polres Ciamis. Ia menekankan pentingnya program ini dalam meningkatkan kualitas gizi siswa dan berharap agar program serupa dapat dilanjutkan di sekolah-sekolah lain di wilayah Kabupaten Ciamis.

"Kami merasa bersyukur dan berterima kasih atas kunjungan Bapak Kapolres ke daerah kami. Kehadiran Polres Ciamis di wilayah ini sangat membantu dalam memperbaiki kesehatan anak-anak, terutama di daerah perbatasan seperti Kecamatan Tambaksari yang berbatasan langsung dengan Jawa Tengah," ucapnya.

Kapolres Ciamis, AKBP Akmal, dalam sambutannya, menyatakan bahwa program ini bertujuan untuk membantu anak-anak sekolah mendapatkan asupan gizi yang lebih baik. "Masa kanak-kanak adalah periode emas bagi pertumbuhan dan perkembangan anak. Oleh karena itu, penting bagi kita semua untuk memastikan bahwa mereka menerima asupan gizi yang cukup dan sehat," ujar Kapolres.

Ia juga menekankan bahwa pemenuhan kebutuhan gizi ini merupakan bagian dari upaya pencegahan terhadap berbagai masalah kesehatan seperti gizi buruk yang dapat menghambat tumbuh kembang anak. "Kami berusaha semaksimal mungkin untuk bisa berkontribusi melalui program ini dan berharap kegiatan ini bisa memberikan dampak positif bagi siswa-siswi di SDN 2 Kadupandak," tambahnya.

Dalam kegiatan tersebut, sebanyak 40 siswa-siswi SDN 2 Kadupandak menerima paket makan siang dan susu yang disusun dengan memperhatikan kebutuhan gizi mereka. Menu yang diberikan setiap siswa menerima makanan yang sehat dan bergizi, yang diharapkan dapat mendukung kebutuhan energi mereka dalam belajar dan bermain.

Selain program makan bergizi, Polres Ciamis juga memberikan sumbangan berupa perlengkapan olahraga, yakni bola sepak, kepada pihak sekolah. Penyerahan bola sepak ini dilakukan langsung oleh Kapolres Ciamis kepada Kepala Sekolah SDN 2 Kadupandak sebagai bentuk dukungan terhadap kegiatan olahraga di sekolah.

Kapolres menyampaikan bahwa olahraga adalah bagian penting dari perkembangan fisik dan mental anak-anak. "Olahraga tidak hanya menyehatkan fisik, tetapi juga melatih kerja sama, disiplin, dan semangat. Kami berharap dengan adanya sumbangan ini, para siswa semakin termotivasi untuk aktif berolahraga," ujarnya.

Program pemberian makanan dan susu gratis ini merupakan bagian dari upaya Polres Ciamis dalam memenuhi kebutuhan gizi anak-anak di wilayah Kabupaten

Ciamis. Hal ini sejalan dengan komitmen Polres Ciamis untuk mendukung kesejahteraan masyarakat, terutama di daerah-daerah yang memerlukan perhatian lebih.

Kegiatan ini juga diharapkan dapat menjadi contoh bagi instansi lainnya untuk terlibat dalam program sosial yang fokus pada kesejahteraan anak-anak, khususnya dalam hal pemenuhan kebutuhan gizi. Melalui kegiatan seperti ini, diharapkan angka gizi buruk dapat ditekan dan anak-anak dapat tumbuh dengan sehat serta berprestasi di sekolah.

Selama acara berlangsung, siswa-siswi terlihat antusias dan bersemangat menerima makanan yang disiapkan khusus untuk mereka. Guru-guru serta para pejabat yang hadir turut memberikan dukungan dan apresiasi atas inisiatif baik ini.

Seluruh pihak berharap agar kegiatan ini dapat menjadi agenda rutin yang terus dijalankan di sekolah-sekolah lainnya, demi meningkatkan kualitas hidup dan pendidikan anak-anak di Kabupaten Ciamis.

Ciamis, Kapolres Ciamis, Polda Jabar